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市議会の請願採択と意見交換会についての提案書 

 

市議会の多数派は「道路開通」の意思を示しましたが、市民の願いとは

かけ離れたものです。 

これまで以上に市民との意見交換を進めてください。 

 

 市議会による請願（令和元年請願第 12号）採択は容認できるものでは

ありません。その主な理由は、1.請願要旨にある相生山の生態系について

の記述は事実と異なる間違ったものであること 2.大多数の地元住民の利

益、気分、意見を反映したものではないこと 3.安全・安心な市民生活は

自然と共存し、地球環境をこれ以上壊さないことと繋がらなければなら

ず、「自然を大事にするため道路は廃止する」判断は、世界に誇る名古屋

市のメッセージであると考えるからです。 

 

 これまでの意見交換会では、市民から百花繚乱のごとく多様な意見が噴

出している情況です。今後、名古屋市の「素案」と照らし合わせ整頓する

作業や、交換会の形態・運営など各種の工夫を図りながら、ひきつづき意

欲的に意見交換を進める段階であると思います。 

 

 現時点では意見が対立しているかに見えても、しだいに合意形成は可能

であると確信しています。なぜなら、よほどの私利私欲の持ち主はそう多

くは存在せず、市民は互いに仲よく折り合いたいと願っているからです。 

 

 市長はじめ関係者のみなさんの、熱意と努力を希求するものです。よろ

しくお願いいたします。 

                                以上  


